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ふるさとを愛し、

自信と誇りをもち

未来を拓く子どもの育成かなやま 学力･心力
体力･労力

文責 校長 藤原

10月28日(木)～29日(金）で3年生は、長崎県(ハウステンボス)、佐賀県(うれしの茶交流会館、宇宙科学館、有田

ポーセリングパーク)への修学旅行でした。10月に入った頃から、コロナウイルス新規感染者数も全国的に落ち着きが

見え始め、何とか実施することができました。それでも油断することなく、万全の対策を講じて研修を行い２日間を無

事に過ごすことができました。生徒たちもコロナ禍における旅行スタイルを学ぶという意味でも有意義な修学旅行では

なかったかと思っています。修学旅行に御理解と御協力をいただいた保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。

10月8日(金)の午前中を使って、秋のス

ケッチ会を実施しました。当日は、秋晴れの

気持ちいい天気に恵まれ、思い思いに筆を走

らせながら、和気あいあいと描いている姿が

印象的でした。

三瀬の山々に恵まれた風景の中に、美しさ

を再発見し、自然や郷土を愛する感受性を養

えたようです。

10月2日(土)に、武雄温泉「ホテル春慶屋」で30年間副支配人を務

めておられた白濱雄一様をお招きして、2年生対象にマナー講座を開

きました。

「社会人として身に付けてほしいこと」として、マナーや身だしなみ、

あいさつの仕方そして、コミュニケーション能力について、実践を通

して2時間講義をいただきました。

教えていただいた礼儀作法を、早速職場体験でも実践できていたよ

うです。

早いもので、暦は11月になりました。三瀬の山の木々も赤や黄色に色づき始め、本格的な秋の気配が深まってきまし

た。朝の気温も一桁を表示することが珍しくなくなり、寒がりな私は、一枚、二枚と日増しに着る枚数が増え、三瀬の

本格的な冬に一抹の不安を感じ始めています。まだまだ薄着の生徒たちを見ていると、若さとは内面から湧き出る熱量

（情熱）の差だとしみじみ感じさせられます。我々教師も、生徒に負けじと更に情熱をもって教育活動に取り組んでい

きたいと思います。



※ 12月11日(土)は、第70回村内一周駅伝大会です。　12月6日(月)は、振替休日となります。

※行事については、感染対策のため急きょ変更する場合があります。

１日（月） いじめ・いのちを考える日 人権集会

ノーテレビ・ノーゲームデー

２日（火） 生徒集会・生活朝会

３日（水） (祝)文化の日

４日（木） 実力テスト(3年) 生徒会委員会

５日（金）実力テスト(3年) 地域清掃・募金活動

８日（月）全校朝会 教育相談 ～12日

９日（火）ホンホン読み語り

10日（水）PTA運営協議会・理事会

12日（金）中学部新入学説明会

15日（月）各部委員会

16日（火）三瀬っ子タイム

17日（水）期末テスト

18日（木）期末テスト 防犯教室

19日（金）期末テスト スポーツデー

21日（日）県下一斉部活動休養日

22日（月）三者面談(3年) ～26日

23日（火）(祝)勤労感謝の日

26日（金）生徒会会長立会演説会

30日（火）薬物乱用防止教室(1年)

１０月４.７.１１日の三日間、絶好の天気に恵まれた中、

北山カントリー倶楽部様のご厚意により、２年生６名が、ゴ

ルフ体験を行いました。初日、二日目は、倶楽部所属の田中

先生から、ショット、アプローチ、パターとそれぞれに詳し

く丁寧にご指導いただきました。そして、三日目は、ラウン

ドにです。２グループに分かれてカートに乗り込みコースへ

出ました。コースでは、空振りあり、チョロあり、時にはナ

イスショットありと、笑いの絶えないラウンドでした。生徒

たちの感想にも「初めは、空振りばかりでしたが、徐々に

ボールに当たるようになり楽しかった。」「ボールが遠くへ

飛んだときは、気持ちよかった。」等聞かれ、ゴルフの魅力

を存分に味わったようでした。自然豊かな三瀬の特色を生か

した体験学習を通して、ふるさとへの愛着にもつながりまし

た。最後には、表彰式もしていただき、一人一人にプレゼン

トもいただきました。北山カントリー倶楽部の八波支配人、

田中先生初め関係の皆様、お忙しい中ありがとうございまし

た。

職場体験学習は、生徒は直接働く人と接する中で学ぶことや働くことの意義を理解したり、生きることの尊さを実

感するのに重要な意味を持ちます。また、生徒が主体的に進路を選択・決定する態度や意思等を培うことのできる意義

ある教育活動です。今年度も、コロナ禍で御協力いただいた三瀬保育園、三瀬診療所、まっちゃん、さと山の各事業所

の皆様には感謝申し上げます。ありがとうございました。

10月28日(木)1年生は、九州大学の鵜木陽子先生から、

嘉瀬川水系の三瀬地区に生息するヤマメの特徴について、

詳しくお話をいただきました。今後の資源管理で重要な

こととして、放流だけでなく、河川環境や森林環境を整

えることが重要であることを学び、三瀬の自然を守る決

意を強く持ちました。


